



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## UGT presiona al Gobierno y denuncia la política de vivienda ante el Comité Europeo de Derechos Sociales

El secretario general de UGT, Pepe Álvarez; el vicesecretario general de Política Sindical, Fernando Luján; y la secretaria de Políticas Sociales y Vivienda de UGT, Ana Isabel Gracia, han presentado acciones del sindicato en materia de vivienda y han anunciado que UGT ha interpuesto una reclamación colectiva ante el Comité Europeo de Derechos Sociales para que el derecho a la vivienda se pueda ejercer en España.

El vicesecretario general de Política Sindical de UGT, Fernando Luján, ha señalado que el sindicato ha puesto en marcha iniciativas jurídicas porque **“el derecho a la vivienda se encuentra claramente amenazado en España**, uno de los países de la Unión Europea (UE) con menos vivienda social”, y ha explicado que “la reclamación, que es muy extensa, hace un repaso de la situación jurídica y de hecho del mercado de la vivienda, para llegar al convencimiento de que España incumple lo establecido en el artículo 31 de la Carta Social Europea Revisada”.

“Con esta reclamación queremos c

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |